



## Graduación en la Escuela Politécnica.

Este viernes, a las 18 horas el salón de actos de la Escuela Politécnica de Ávila acogió el acto de Graduación de las titulaciones de Grado en Ingeniería Civil y Grado en Ingeniería de la Tecnología de Minas y Energía de la promoción 2011-15. El acto contó con la solemnidad apropiada en estos casos y numerosos familiares acompañaron a la veintena de graduados en un momento tan emocionante para ellos. Tras los discursos, se procedió a la proyección de un vídeo de la promoción y, posteriormente, a la entrega de insignias de las titulaciones. / FOTO: ANTONIO BARTOLOMÉ